



Vicente Tirado.

Cospedal, admitió que carece de datos oficiales sobre la situación real de las cuentas de Castilla-La Mancha. Aseguró que su partido se basa en informaciones internas: "datos que nos están pasando".

El coordinador económico regional del Pp, **Marcial Marín**, declaró, en una entrevista concedida al diario El País, que la Administración autonómica tiene 150.000 facturas sin pagar y que, incluso, "está destruyendo algunas". Afirmó que, cuando el Pp llegue al poder, cerrarán entre el 50% y el 75% de las empresas públicas donde, según señaló, trabajan "3.000 colocados, la mayoría por tener carné del Psoe".

Estimaciones

Tampoco aportó Marín en esta entrevista ninguna prueba, y afirmó que la mayoría de los datos que vienen aportando se basan en "estimaciones", y que es así porque la Junta no les ha dado "ni una cifra económica" desde el 22 de mayo; "el dato del déficit es oficial; lo demás lo sabemos oficiosamente", declaró.

Sobre la acusación de que la Junta está destruyendo documentación, José María Barreda indicó que "lo que no pueden ser son los procesos inquisitoriales; que te acusen de delitos y te obliguen a defender tu inocencia; es absurdo e imposible y, sin embargo, lo di-

cen y se quedan tan panchos".

"Vaya al juzgado"

"Si está acusando de un delito hágalo con pruebas y vaya al juzgado; no lance la piedra y esconda la mano; no diga una barbaridad como si no tuviera importancia porque, además, es una puerilidad. Cualquiera que conozca cómo funciona la Administración no se le ocurriría decir una tontería tan grande que, al mismo tiempo, es la imputación de un delito, lo cual es absolutamente intolerable", manifestó Barreda.

El presidente, que denunció el daño que los dirigentes del Pp "han hecho a Castilla-La Mancha, a toda España, a los empresarios y a la economía, por la falta de seriedad y de rigor", señaló que la región "es la más clara y la más transparente de todas", y se refirió a la publicación en la página web de la Junta de la Cuenta General de 2010; "hemos hecho un desnudo integral" de las cuentas, subrayó.

Justificar recortes

Mientras el presidente del Pp nacional, Mariano Rajoy, ha afirmado: "tendremos el Estado del Bienestar que podamos"; desde el Psoe manifiestan que es-

La Junta afirma que debe a los proveedores 416 millones, no 2.000

La vicepresidenta regional en funciones, María Luisa Araújo, aseguró que la deuda que el Gobierno de Castilla-La Mancha mantiene con los proveedores, a fecha 31 de marzo, es de 416 millones de euros; y no 2.000 millones, como afirma el Partido Popular.

Asimismo, indicó que, a 31 de diciembre de 2010, y según figura en la Cuenta General de Comunidad Autónoma, había 201 millones de euros pendientes de pago a proveedores y corporaciones locales. Concretamente, de esos 201 millones, 176 correspondían a la facturación de proveedores; y 25,5, a "deudas reconocidas y pendientes de pago a las corporaciones locales".

Araújo negó que dentro de la Junta existan facturas sin registrar; "tener facturas sin registrar no entra dentro de lo que es el funcionamiento público de esta Administración", recalcó. Igualmente, indicó

que todas las empresas del sector público regional han formulado sus cuentas "a día de hoy", y añadió que cuentan con informes "favorables" realizados por auditorías externas.

Frente a las manifestaciones de CárITAS, que afirma que la Junta le debe 4,5 millones de euros, la vicepresidenta aseguró que esta cifra "no llega a 460.000 euros", y añadió que los pagos hechos a esta organización en los últimos tres años han alcanzado casi los 11 millones de euros.

En una entrevista anterior en el diario El País, Araújo aseguró que el plazo de pago a los proveedores es de menos de 120 días, según el último dato conocido, del primer semestre de 2010. "Hay comunidades del Pp que están pagando a 600 días", puntualizó. "Nuestro porcentaje de pago es el segundo mejor de España; el 96,8% de las facturas estaban pagadas a diciembre de 2010", señaló.

La Junta ya comenzó un plan de ajuste para ahorrar 1.000 millones

Desde enero de este año, el Gobierno de Castilla-La Mancha comenzó a aplicar un plan de ajuste, el Plan de Consolidación de las Finanzas y los Servicios Públicos, para ahorrar aproximadamente 1.000 millones de euros. De estos 1.000 millones de euros de ahorro, más de 700 proceden del recorte de gastos; y más de 200 millones, del aumento de ingresos. Entre las medidas figuran:

➤ **Reestructuración del sector público:** reducción de las empresas públicas, que han pasado de 24 a 13.

➤ **Sueldos más bajos:** con la bajada del 5% aprobada por el Gobierno central, y la suspensión de subidas salariales pactadas con los funcionarios; así como un mayor control de las bajas de profesores y médicos para reducir el absentismo laboral, la Junta preveía ahorrar 150 millones de euros.

➤ **Gasto corriente y farmacéutico:** el plan incluía un recorte del 10% en el gasto corriente de la Administración (material de oficina, gastos de funcionamiento de las consejerías...); y también del gasto farmacéutico, instando a los médicos que receten medicamentos genéricos. Además, los edificios públicos se cierran a las 17 horas, para ahorrar electricidad; y se preveía instaurar la facturación electrónica.

➤ **Paralización de inversiones:** la Junta ha paralizado inversiones en obra pública por valor de 200 millo-

nes de euros. No se harán, por ejemplo, nuevas instalaciones deportivas en 2011.

➤ **Recorte de subvenciones públicas:** Las subvenciones públicas se recortan para ahorrar 240 millones de euros. Eso incluye 40 millones de subvenciones a los ayuntamientos y una reducción del 20% en las transferencias nominativas, por ejemplo, la subvención a la televisión pública regional, a empresas públicas y a fundaciones.

➤ **Subidas de impuestos:** Se creó un nuevo impuesto que grava las instalaciones eólicas, que recaudaría 17 millones al año; y se aumentó entre un 20 y un 50% el tipo de los impuestos medioambientales ya existentes, con los que se recaudaría otros 12 millones. También se decidió crear un impuesto sobre los depósitos bancarios -que pagarían los bancos-, con el que se hubiesen recaudado unos 40 millones al año. Este impuesto no llegó a aprobarse en las Cortes regionales.

➤ **Matrículas más caras:** a partir de septiembre de 2011, iban a actualizarse las tasas y precios públicos para aumentar ese ingreso en unos 80 millones anuales (matrículas universitarias, de escuelas de idiomas, residencias universitarias, polideportivos...).

➤ **Venta de suelo:** la Junta preveía ingresar 60 millones de euros con venta de locales y suelo público, y de viviendas públicas en alquiler que pasarían a estar en venta.